

| Víctimas del muro :: Peter Fechter |

Un año después de la construcción del Muro de Berlín, un obrero alemán intentó escapar de la República Democrática Alemana (RDA). Su nombre era Peter Fechter y tenía 18 años de edad.

Junto con un amigo, Fechter había planeado su huída. Primero, se esconderían en un taller de carpintería cerca del muro. Allí, observarían a los guardias que vigilaban la frontera para luego saltar por una ventana hasta el "corredor de la muerte". Este último consistía en una franja de tierra entre el muro principal y un muro paralelo que recientemente se había empezado a construir. Su destino sería Checkpoint Charlie, en Berlín occidental.

Sin embargo, el 17 de agosto de 1962, en su intento de escapar, Fechter fue herido en la pelvis por el disparo de un guardia. Periodistas y ciudadanos berlinenses se observaron con impotencia la situación. Varios dudaron en asistir al herido ya que se encontraba en la "tierra de nadie" y podían resultar heridos o arrestados. A pesar de los gritos de Fechter, nadie lo ayudó y murió desangrado, unos 50 minutos después.

Frente a este hecho, el Canciller Konrad Adenauer escribió al Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de la Unión Soviética, Nikita Jrushchov, señalando que en "una gran ciudad del mundo civilizado" no es posible que se nieguen los primeros auxilios a un joven. Asimismo, Adenauer pidió al embajador americano, Walter C. Dowling, que en el futuro se interviniera para ayudar a la víctima.

Actualmente, varios monumentos en Berlín conmemoran a Peter Fechter como un ciudadano que solo buscaba libertad.